

Christine Wirz-von Planta

Auftrag

betr. Einrichtung einer Kindertagesstätte auf dem Bürgerspital-Areal

In diversen Einrichtungen, die auf oder in unmittelbarer Nähe des Areals des Bürgerspitals Basel stehen, sind viele Mitarbeitende beschäftigt, die auf externe Kinderbetreuung dringend angewiesen sind. Sicher wäre es für Eltern eine grosse Entlastung, wenn ihre Kinder während der Arbeitszeit in einer nahegelegenen Kindertagesstätte betreut werden könnten. Dies würde zudem eine Aufwertung des Arbeitsplatzangebotes bedeuten. Sollte das Interesse an einer Kindertagesstätte von mehreren Institutionen gewünscht werden, so liessen sich zum Vorteil aller Beteiligten die Investition und die Betriebskosten teilen. Die Möglichkeit einer Mitfinanzierung seitens Kanton Basel-Stadt ist abzuklären.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Bürgerrat

- eine entsprechende Bedarfsabklärung bei den Institutionen des Bürgerspitals Basel mit Einbezug der REHAB Basel AG (und ev. weiteren Institutionen vor Ort) durchzuführen.

Sollte die Abklärung ergeben, dass ein Bedarf besteht, sei der Bürgerrat ausserdem gebeten

- eine Evaluation der Investition für die Einrichtung und der Betriebskosten einer Kindertagesstätte an die Hand zu nehmen und den Bürgerratsversammlung darüber zu informieren.

Christine Wirz-von Planta

Fraktionspräsidentin FDP/LDP-Fraktion



22. Mai 2018